

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 4. 12
第 2 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

新型コロナウイルス感染症拡大防止の第4波を心配する中、何とか始業式と入学式を実施することができました。始業式では、この1年間に頑張ってもらいたい3つのことを話しました。1年間元気に登校してほしいこと、目標をもって努力してほしいこと、人にやさしく自分には強くあってほしいということ。子どもたちは、しっかりと私の話を目と耳で聞いてくれました。素晴らしい1年間になる予感が膨らんだ時間でした。

午後からの入学式ではピカピカの48名が十津小の仲間入りをしました。きらきらとした眼差しで背筋をピンと伸ばした1年生を迎え、この1年間が実り多き素晴らしい年となるよう、教職員一同取り組んでまいります。どうか本校へのご支援をお願いします。



土佐ミズキが満開

学校経営方針と校内研究・地域連携について

学校教育目標「豊かな感性をもち、自ら考え、たくましく生きる十津の子」の達成に向け、今年1年間も「豊かな心の育成」・「生きてはたらく力を育てる学習活動の創造」・「たくましい意志と体力の育成」を重点目標に掲げ、全教職員が総力をあげて教育にあたります。感染予防対策を取りながらの1年になると思いますが、PTA、地域学校協働本部、各種団体の皆さんとともに、学校・家庭・地域が一体となって、安心して安全な学校づくりを進めます。

- (1) 創意工夫に満ちた生き生きとした教育活動を展開する。
- (2) ユニバーサルデザインの視点をもち、児童の個性や能力に応じた指導方法を工夫改善する。
- (3) 社会的連帯性の育成を重視し、人間尊重の精神を貫く敬愛と信頼に満ちた人間関係を育てる。
- (4) 潤いと安らぎのある教育環境の整備に努める。

学校教育目標達成に向けた研究では、本年10月29日に本校で開催される「中・四国小学校体育研究大会」に向け、体育科を中心に研究を進めます。もちろんこれまでの研究で培ってきた国語科や人権教育・道徳教育にもしっかりと取り組みます。

体育科の研究では、のべ16名の外部講師を招聘し、子どもたちが生き生きと活動し、仲間とのかかわりを通して豊かなスポーツライフにつながる体育学習を実施します。また、この取組を中・四国各県をはじめ、県内すべての学校にも発信していきます。

また防災教育にも力を入れ、南海トラフ地震にしっかりと備えることができる取組を、感染症予防対策を講じながら、地域の自主防災組織の皆さんと協働で進めていきます。昨年度に引き続き防災参観日を実施したり、みさとフェアへの取組を充実させたりしていきたいと考えています。

感染症が完全に終息するにはまだ時間がかかりますが、その時々でできる精一杯の取組を行い、子どもたちにとって実り多い充実した1年になるように頑張りたいと思いますので、ご支援・ご協力をお願いします。

本年度の主な学校行事について

昨年実施した学校評価の返信で、本年度の主な学校行事の実施については、年度当初にお知らせしますとお伝えしていました。現段階では以下の方法で感染症対策をとって多くの行事を実施する予定です。なお、詳細はその都度近づきましたらお知らせします。(感染拡大状況によっては中止もあります)

- ① 運動会 5月23日 種目数を削減し、午前中の短縮バージョンで実施 リレーや応援合戦も実施予定
- ② 合宿 6月10・11日 野市青少年センターで実施 感染予防対策はホームページガイドライン参照
- ③ 修学旅行 9月15～17日 四国内のコースで実施 感染予防対策はホームページガイドライン参照
- ④ 研究大会 10月29日 中・四国小学校体育研究大会開催 全8クラスが授業公開 詳細は後日
- ⑤ 音楽会 11月20日 午前中開催 児童は教室で鑑賞し保護者は学年ごとに入れ替え制

返信欄